

<b>Medio</b>	Universidad de los Andes
<b>Fecha</b>	04/10/2016
<b>Mención</b>	Docentes y alumnos de la Escuela de Psicología participaron en Seminario Interuniversitario. Mención a la UAH.



Con el objetivo de abrir un espacio de diálogo y de debate sobre temas contingentes, se realizó el Seminario Interuniversitario en la Universidad Adolfo Ibáñez, instancia en que alumnos de distintas casas de estudios trataron temas de percepción y tendencias de la juventud chilena.

En la oportunidad, participaron como expositoras del seminario la directora de la Escuela de Psicología, Mariarita Bertuzzi, la académica Carolina Acuña y la alumna Ivania Garrido. Estas realizaron una presentación sobre un proyecto de investigación titulado: “Construcción de una pauta de observación de estilos relacionales en familias con jóvenes consumo problemático de sustancias”.

“La experiencia fue positiva, creo que como alumna es una buena instancia para poder relacionarme con estudiantes y profesores de otras carreras y universidades. Además, creo que este tipo de actividades incentivan a investigar y explorar esta área”, añadió la alumna Ivania Garrido.

El Seminario Interuniversitario se desarrolló el sábado 24 de septiembre y las casas de estudios que participaron fueron: Universidad de los Andes; Universidad Adolfo Ibáñez de Santiago; Universidad Adolfo Ibáñez de Viña del Mar; Pontificia Universidad Católica de Chile; Universidad Diego Portales y la Universidad Alberto Hurtado.